MEDIO: PORTAL EL MOMENTO NOTICIAS

FECHA: 22/DICIEMBRE/2014

almomento



DIARIO EJECUTIVO: Regalos de navidad a EPN y trabajadores

· Acuerdo azucarero y presión de fructosa



Roberto Fuentes Vivar 22 dic 2014 - 00:05 CET

Si desea descargar esta noticia debe ser usuario suscrito y no haber excedido el límite de descargas. Por favor póngase en contacto con nosotros para ayudarle. Roberto Fuentes Vivar/



Foto: Cuartoscuro

Descubrimiento del IMP, Santander, Aeroma

Desde la semana pasada comenzaron a llegar los regalos de navidad a los Pinos y no fueron casas ni cosas, sino estadísticas y datos que le dieron un respiro a la atribulada economía que se ha vivido desde que Enrique Peña Nieto asumió la presidencia de la República.

Desde luego, el mejor regalo se lo dieron los analistas de Standard & Poors, que decidieron ratificar la calificación de deuda con grado de inversión para los bonos emitidos por el gobierno federal, con una perspectiva estable, a pesar de la

caída de los precios del petróleo y de los conflictos sociales de Guerrero que significan un riesgo económico.

Gracias a esta calificación, aparecieron en el árbol de navidad dos regalos anticipados: el freno a la caída del mercado bursátil que parecía estar en picada y también el amortiguamiento a la devaluación del peso.

Pero eso no fue todo, el Banco de México dio a conocer su encuesta mensual (también adelantado, pues generalmente la presenta los últimos días del mes) entre analistas económicos en la cual parece ser que los economistas volvieron a ver el México maravilloso.

En síntesis, estos analistas decidieron mantener sin cambio la expectativa de crecimiento para este año (por primera vez en 2014, ya que mes a mes bajaban la proyección) y redujeron el peso de la inseguridad como factor de riesgo para el desarrollo, dando más importancia a elementos internacionales y no domésticos.

Desde luego que el INEGI también colaboró con los regalos de navidad para el presidente Enrique Peña Nieto y el secretario de Hacienda Luis Videgaray, pues dio a conocer dos estadísticas, según las cuales el mercado interno comienza a recuperarse.

Una de ellas es que el comercio, al mes de octubre, tuvo un aumento (a través de las ventas minoristas de 5.6% anual, lo que en principio significaría que ¡Por fin! repunta el mercado interno y que los mexicanos tenemos más dinero para comprar más.

Desde luego, la otra noticia positiva es que la tasa de desempleo en noviembre fue de 4.71 por ciento, uno de los niveles más bajos de los últimos meses. Es decir que hay más mexicanos trabajando y eso es síntoma de que podría haber bonanza.

Lamentablemente, parece ser que todas estas noticias podrían ser una especie de día de los inocentes adelantado, pues pocos mexicanos las creen y, sobre todo, después de que los trabajadores recibieron también su regalo de navidad.

La Comisión Nacional de los Salarios Mínimos acordó por unanimidad otorgar un aumento general de 4.2 por ciento a los salarios mínimos para las dos áreas geográficas para el 2015, lo que significa que el área geográfica A pasará de 67.29 a 70.10 pesos diarios, y en el área geográfica B, de 63.77 a 66.45 pesos diarios.

El aumento fue de 2.81 pesos en la zona A y 2.68 pesos en la zona B.

Es cierto, el regalo de Navidad para los 7 millones de mexicanos que ganan un salario mínimo, es de dos pesos con 81 centavos diarios, con lo que podrán comprar ¡Un bolillo más para la familia! Definitivamente Enrique Peña Nieto y Luis Videgaray si pueden colocar en el árbol la leyenda: "gracias por los favores recibidos", los trabajadores, no. Como dice el filósofo del metro: estadística que no se refleja en el bolsillo es pura demagogia.